

Ciudad de México, a 13 de mayo de 2021

Boletín № 44

DESTACA MAGISTRADA MARTHA MERCADO NECESIDAD DE INCLUIR A PERSONAS DE GRUPOS MINORITARIOS EN LA TOMA DE DECISIONES

- El evento contó con la participación de Enrique Téllez Kuenzler, presidente del Patronato de APAC, I.A.P y de Diana Chávez Hortelano, especialista en sostenibilidad de Daimler México.

La Magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Martha Leticia Mercado Ramírez, participó en la Ceremonia de Clausura del “Diplomado para la atención integral de personas con discapacidad y de la tercera edad”, realizado por APAC, I.A.P. y la Universidad Nacional Autónoma de México.

Al hacer uso de la voz, la Magistrada Mercado Ramírez recalcó la trascendencia de que instituciones como el TECDMX se involucren en actividades enfocadas a los derechos humanos y las personas con discapacidad, pues de esta forma se fortalece la cultura cívica y se abren espacios de diálogo y reflexión sobre estos temas.

Asimismo, la Magistrada del TECDMX destacó que “si presumimos tener un país democrático y seguimos teniendo minorías que quieren formar parte y no tienen condiciones para hacerlo o no se les toma en cuenta en la toma de decisiones, debemos generar las condiciones para que nuestro estado sea democráticamente inclusivo”.

Por otra parte, aseguró que tenemos muchas deudas con las personas con discapacidad y que, de haber iniciado las discusiones y atención de los grupos minoritarios hace muchos años, hoy se estaría hablando de nuevos mecanismos de participación en favor de éstos.

Finalmente, la Magistrada reconoció a las y los alumnos que participaron en el Diplomado, entre ellas personas servidoras públicas del TECDMX, por el esfuerzo de concluirlo satisfactoriamente y ser agentes de cambio en favor de los derechos humanos y de las personas con algún tipo de discapacidad.

o-O-o



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



www.tecdmx.org.mx



@TECDMX